

平成26年度第1回

尾張旭市地域安全推進協議会

日時 平成26年7月8日(火) 午後1時30分から

場所 尾張旭市役所 講堂1・2

平成26年度第1回尾張旭市地域安全推進協議会会議録

1 日 時

平成26年7月8日（火）午後1時30分から2時30分

2 場 所

尾張旭市役所 講堂1・2

3 出席者

29名 別紙名簿のとおり

4 欠席者

7名 別紙名簿のとおり

5 会議の事務に従事した者

市民生活部長 小池勲、市民活動課長 秋田芳忠 同課課長補佐 二村正篤、
同課交通防犯係 柳田麻維、花木和馬

6 傍聴人

無

7 議 題

- (1) 尾張旭市地域安全推進協議会役員の選出について
- (2) 平成25年度尾張旭市地域安全推進協議会事業報告について
- (3) 平成25年度尾張旭市地域安全推進協議会決算について

平成26年度第1回尾張旭市地域安全推進協議会委員出席簿 H 26.7.8

役職	所属団体		氏名	出欠
	団体名	役職名		
会長	尾張旭市	市長	水野 義則	出
副会長	守山警察署	署長	丸山 茂久	出
	尾張旭市議会	議長	伊藤 憲男	出
	尾張旭市自治連合協議会(白鳳連合自治会)	会長	塚本 榮	出
監事	尾張旭市交通少年団	団長	八木 晃代	出
	尾張旭市三郷連合自治会	会長	中野 衛	欠
委員	尾張旭市渋川連合自治会	会長	青山 邦明	出
	尾張旭市瑞鳳連合自治会	会長	戸谷 雅幸	欠
	尾張旭市旭連合自治会	会長	大橋 勝人	出
	尾張旭市本地ヶ原連合自治会	会長	石原 彰	出
	尾張旭市東栄連合自治会	会長	成瀬 範恭	出
	尾張旭市城山連合自治会	会長	梅津 三男	出
	尾張旭市旭丘連合自治会	会長	村瀬 利治	出
	尾張旭市地域婦人団体連絡協議会	会長	西山 妙子	欠
	尾張旭市シニアクラブ連合会	会長	暮林 亮喜	出
	尾張旭市地域活動連絡協議会	会長	加藤 愛子	出
	尾張旭市更生保護女性会	会長	小川 孝子	出
	尾張旭市子ども会連絡協議会	会長	西塚 浩美	出
	尾張旭市小中学校PTA連絡協議会	会長	大川 将史	出
	尾張旭市小中学校校長会	会長	山内 賢一	欠
	尾張旭市金融協会	会長	山田 雅哉	出
	尾張旭市商工会	会長	服部 正勝	欠
	尾張旭ロータリークラブ	会長	古橋 裕志	出
	尾張旭ライオンズクラブ	会長	佐藤 勝美	出
	一般社団法人尾張旭青年会議所	理事長	唐井 富博	出
	あいち尾東農業協同組合	尾張旭地域総括理事	水野 覚	出
	尾張旭市消防団	団長	水野 歳男	欠
	尾張旭交通安全女性クラブ	会長	西尾 末子	出
	愛知県守山尾張旭交通安全協会	副会長	大井戸 敏宏	出
	守山警察署管内安全運転管理協議会	副会長	加藤 睦彦	出
	守山尾張旭交通安全活動推進協議会	会長	宮本 和博	出
	守山旭防犯連合会	副会長	川岸 信一	欠
	尾張旭市青少年健全育成推進会議	会長	三浦 庄三	出
	守山警察署	生活安全課長	小笠原 三夫	出
	守山警察署	交通課長	二ノ宮 康延	出
	守山警察署	尾張旭幹部交番所長	勝野 辰	出

市民活動課長	<p>たいへんお待たせいたしました。</p> <p>ただ今から、平成26年度第1回尾張旭市地域安全推進協議会を開催いたします。</p> <p>はじめに、尾張旭市地域安全推進協議会の会長であります尾張旭市長の水野義則より「ごあいさつ」を申し上げます。</p>
会長	<p>みなさん、こんにちは。</p> <p>本日は、地域安全推進協議会の第1回ということで、皆様方には大変お忙しいなか、ご出席をいただき大変ありがとうございます。</p> <p>会議に先立ちまして、一言ご挨拶をさせていただきます。</p> <p>皆様方におかれましては、日頃から防犯部活動、それから交通安全活動ということで、地域の安全安心を守る活動にご尽力いただいておりますことに、改めて感謝を申しあげたいと思います。</p> <p>皆様方のそうした活動の成果もありましてか、今年に入りまして尾張旭市内での交通事故並びに犯罪の発生の件数というのは減少傾向にあるという状況であります。</p> <p>大変ありがたいことですし、このまま続けていきたいと思っております。</p> <p>しかしながら、後で署長さんの方から少し情勢のお話があるかと思っておりますが、ここにきて少し増加傾向が見られるというようなお話も出ております。</p> <p>交通安全につきましては、やはり追突の事故が多いという話も聞いております。なんで追突の事故が多いかとお尋ねしたところ、「前を見てないから」ということが理由で、なかなかこれは信号を増やしたりする、看板を増やすということでは対策が出来ないということでありまして、やはり皆様方に街頭に立っていただくなどの姿を見せて、ドライバーに気をつけなくてはという意識を持っていただく活動が重要と思っております。</p> <p>それから、犯罪の方は自転車盗あるいは自動車盗、そして住宅侵入盗というのが多くなっておりますが、特に最近では自転車の盗難が多いという話も出ております。</p> <p>特に取られた自転車は無施錠のものが多くということでありまして。これも、鍵のかかってない自転車を守るというなかなか防犯カメラを</p>

<p>市民活動課長</p>	<p>付けても難しいという面がございますので、鍵はちゃんとツーロックしてということを啓発していく活動が今後とも必要と思っております。</p> <p>何れにいたしましても、皆様方のご協力なくしては進めることが出来ませんので、今後ともよろしく願いいたします。</p> <p>本日は、平成26年度の役員の選出、平成25年度の事業報告並びに決算を皆様にお諮りしてまいりたいと考えておりますので、よろしくご審議いただきますことをお願いいたしまして、冒頭のごあいさつとさせていただきます。よろしく願いいたします。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>遅くなりましたが、本日の進行を務めさせていただきます、市民活動課の課長の秋田でございます。よろしくお願い申し上げます。</p> <p>続きまして、議題に入ります前に、当協議会の委員の皆様にも異動がございました。時間の都合もございますので、ご紹介のみとさせていただきます。</p> <p>その場でご起立をお願いいたします。</p> <p>新しく委員となられた方は、</p> <p>守山警察署長 丸山茂久様、 尾張旭市市議会議長 伊藤憲男様、 尾張旭市渋川連合自治会長、青山邦明様、 尾張旭市小中学校PTA連絡協議会長 大川将史様、 尾張旭市ロータリークラブ会長 古橋裕志様、 尾張旭ライオンズクラブ会長 佐藤勝美様、 あいち尾東農業協同組合尾張旭地域総括理事 水野覚様、 守山警察署尾張旭幹部交番所長 勝野辰様</p> <p>まだご到着になっておられないかた、またご欠席のご連絡をいただいておりますが、</p> <p>尾張旭市三郷連合自治会長 中野衛様、 守山警察署交通課長 二ノ宮康延様、 尾張旭市小中学校校長会長 山内賢一様、</p> <p>以上のかたも新しく委員になられておりますので、よろしくお願いいたします。</p> <p>続きまして、「尾張旭市の犯罪と交通事故情勢」につきまして守山警察署様からご説明・ご紹介をいただきたいと思います。</p>
---------------	---

<p>副会長 (守山警察署長)</p>	<p>それでは、よろしくお願いいたします。</p> <p>みなさん、こんにちは。</p> <p>先程、ご紹介いただきました守山署長の丸山でございます。</p> <p>本日は地域安全推進協議会ということで、大変皆様お忙しい中お集まりいただきまして、大変ご苦労さまでございます。</p> <p>また平素は、地域の防犯活動あるいは交通安全活動等でご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。</p> <p>早いもので上半期もすぎまして、幸いなことに、皆様方の平素の本当に地道な活動が実っているのかなと思っておるのですが、犯罪情勢、刑法犯の発生数、それから交通事故の人身事故の発生数が共に昨年を大きく下回っております。細かな詳細につきましては、生活安全課長からご説明させていただきますが、非常にいま良い情勢でございます。</p> <p>会長さんからもお話のありましたように、5月の終わり頃から6月中にかけて犯罪が多発してきたところがあります。特に自転車盗とナンバー盗です。</p> <p>自転車盗というのは、本当に無施錠が多く、6割以上が無施錠です。どこで盗られるかと申しますと、マンション等の集合住宅の駐輪場、駅の駐輪場などです。</p> <p>皆さん、「ちょっと少しの間なら・・・」と、油断されて無施錠で停められていると思いますが、「ちょっとの間」でも盗られますので、絶対に油断しないように、通常の鍵をバテ錠というのですが、それプラス、ワイヤー錠のツーロックで必ず停めていただきたいなとお願いしておきます。</p> <p>それともう一つがナンバー盗です。</p> <p>なぜ、ナンバーが盗られるかといいますと、窃盗グループ、窃盗団は大体車を盗ってきます。そして、盗んだ車に盗んできたナンバーを付けて、ニコイチと呼ぶのですが、車両ねらいや侵入盗などの犯行に使います。その際、足がつかないように両方盗んできます。そして、1回犯行に使いますと、すぐ新しいナンバーに取り換える。だから、次から次へとナンバー盗が後を絶ちません。毎日のように発生しております。ですから、他人ごとではございません。私も、あらゆる機会に有効な防止策として「防犯ネジに変えて下さい。」とお話しておりますが、未だにまだ付け替えてないかたは是非とも帰りにカーショップにお立寄りいただいて防犯ネジをお買いになって取り換えていただきたいという風に思います。</p>
-------------------------	--

生活安全課長	<p>被害にあわないように、皆様方のご家族あるいは地域、それから職域でこういった犯罪が尾張旭に最近多いということで、自転車のツーロック、防犯ネジへの取替えを皆さんにお知らせし、また実行していただきたいとお願いいたします。</p> <p>引き続き、安全で住みよい尾張旭市にしたいということで、私以下、署員一同全力を挙げて取り組んでまいりますので、引き続き皆様方のご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。</p> <p>犯罪、交通事故情勢の詳細につきましては、生活安全課長並びに交通課係長からご説明をさせていただきます。</p> <p>それでは、生活安全課長の小笠原から犯罪情勢について説明させていただきます。</p> <p>暫定数ではございますが、6月末現在、愛知県下の刑法犯認知件数41,867件で、前年比12.5%の減少でございました。また、守山署全体の刑法犯認知件数が1,241件で、前年比25.0%の減少となっております。</p> <p>一方、尾張旭市では、認知件数が434件で前年比-135件、23.7%の減少と県下平均と比較いたしまして犯罪抑止活動の成果が上がっているといえます。</p> <p>これも皆様方の防犯活動並びに青パト活動など官民一体となった活動の成果だと思えます。この場をお借りして、御礼申し上げます。</p> <p>一般の犯罪情勢の詳細でございますが、刑法犯の代名詞でございます、身近な犯罪の窃盗犯について説明させていただきます。</p> <p>6月末で認知件数が333件で、前年対比107件、24.3%の減少となっております。この数は県下平均が12.5%の減少ですので非常に成果が出ていると考えられます。</p> <p>減少した主な犯罪としましては、侵入盗が前年比-52件、自動車盗が-6件、車上狙いが-27件、オートバイ等が-20件でございますが、逆に前年比に対して増加した犯罪もございまして、先程署長からもお話がございましたが、部品ねらいが前年比+2件、自転車盗が+16件となっております。</p> <p>増加した原因といたしまして、部品狙い等の中では先程のお話にもございました、ナンバープレートの被害が急増したということと、カーナビの被害が非常に多くなったこととでございます。</p> <p>また、自転車盗の被害では依然として無施錠自転車が後を絶たないということが原因であると考えられます。</p>
--------	---

この2つの犯罪に関しましては、5月中旬以降大幅な増加傾向でございます。

また、5月と6月の犯罪発生を比較いたしますと、刑法犯全体では6月は5月に比べて5件増加、窃盗犯につきましては11件増加となっております。その中で部品ねらいにつきましては5月には5件だったんですが、6月につきましては14件と急増しております。この中身を見ますと、ナンバープレートの被害が8件、カーナビの被害が4件、あと2件はドアミラーです。ナンバープレートを盗まれますと、再交付されるまで当然車を乗ることはできません。手間暇かかります、お金もかかります。車が使用できずに不便を強いられることとなります。この被害から守るためには先程からお話しております防犯ネジが有効です。これは通常のネジと違い、ドライバーでは取り外せない特殊なネジ山となっております。カーショップ、ディーラーで販売しておりますので、ぜひこの防犯ネジの活用をお願いしたいと思います。

また自転車盗の盗難被害の関係でございますが、こちらも急増しております。6月の被害15件中10件が無施錠です。この10件の無施錠の内、駅の駐輪場が5件、アパート・集合住宅の被害が4件、スーパーが1件です。駅も尾張旭駅の駐輪場が3件と三郷駅の駐輪場が2件となっております。日頃から鍵をかけていただきたいとお願いしておりますが、急がれるのはよく分かりますが、駅の駐輪場へ置かれる際は必ず鍵を、出来ればツーロックをお願いしたいと思います。本の少しの時間でも鍵をかける習慣とツーロックを徹底していただければ、自転車盗の被害も大幅に減少出来ると思いますので、鍵をかける習慣づけをお願いいたします。

また例年、5月から10月にかけて犯罪が増加する傾向がございます。自転車盗、部品狙い等その他もございまして、どうか引き続き自主防犯活動の啓発をお願いいたしまして、説明を終わらせていただきます。つづきまして、交通関係を説明させていただきます。

交通課係長

交通総務係長の松井と申します。よろしく申し上げます。

日頃から交通安全活動等を通じて、皆さんには色々ご無理なことをお願いしておりますが、これからもよろしくお願ひしたいと思います。

県下の死亡事故関係でございますが、昨日(7日)現在、月の計が1人、年の計が99人ということで、-13人となっております。全国最多には変わらないのですが、神奈川県が95人ということで4人差となっております。

す。

99 人のうち、56 人が 65 歳以上の高齢者ということで、やはり高齢者の被害者が多発傾向になっております。

尾張旭市は、今年になってから死亡事故が 0（ゼロ）人で、人身事故が 6 月末現在累計で 182 件の 212 人で前年比-52 件の-63 人となっており、物損事故ですが、1,111 件で前年比+41 件ということで、物損事故が増えております。

物損事故が増えているということは、交通事故の総抑制ということからしますと非常に問題がありまして、事故総数を減少させるということが課題でございますので、この点を踏まえてまたひとつ進めていきたいと考えております。

事故の少ない小学校区（減少が昨年より多い校区）は、旭校区で累計が本年 30 件で-24 件と減少しております。非常に多いです。

プラス傾向が東栄校区で、累計が 19 件で+1 件となっております。プラス 1 が一番多いという結果となっております。

年齢別の減少率ですが、やはり先程の交通死亡事故に反映されていると思われませんが、6 月末現在で高齢者が 28 人となっており、前年比-4 人の減少となっております。

一般の 25 歳から 64 歳のかたが、累計 133 人ですが、前年比-30 人ということで大幅に減少している傾向がございます。

事故の累計でございますが、やはり先程の市長さんからのお話もございました、追突が累計 69 件という数字ではございますが、減少率は一番多く、-18 件となっております。

他の出会頭の累計 46 件で前年比-5 件と少ないことから、やはり追突事故はドライバーが気を付けることによりいくらかでも減らせる事故であると言えるのではないのでしょうか。

また、信号交差点について集計したところ、昨年に 1 番交通事故が多かったところは、「晴丘グラウンド北」という交差点で、5 件ありました。内訳は、自転車と車両が 1 件、二輪車と車両が 2 件、車両同士の追突が 2 件ということです。また、その他に多かった交差点は 4 件が 3 交差点で、「稲葉町」と「労災病院西」、「西山町北」の交差点です。

本年は 6 月末現在で 3 件が最多となっておりますが、「東本地が原」、「柏井町」、「庄中町西」、「白鳳小学校北西」の信号交差点で、「庄中町西」と「白鳳小学校北西」は歩行者と車両の事故となっております。その他は追突事故が大体 1 件くらいずつですが、やはり交差点の事故というと、出会頭、側面衝突の事故が追突に継ぎまして多く見られま

	<p>す。</p> <p>交差点事故をいかに少なくしていくかということは、取締りを含めまして、信号が黄色になったら止まるということを皆さんが朝夕特に気を付けていただくことが必要かと思えます。</p> <p>最後に、これから夏祭り等もございますが、ついついお酒を飲んで運転される方がお見えになります。かえって近い方のほうがお酒を飲んで、これくらいの距離ならいいだろうということで飲酒運転をされ、事故を起こし、検挙をされるということが夏場になるとございます、お祭りだけではなく、昼間に行うバーベキューでも、お酒が抜けたと判断して運転されますが、10時間から12時間位は経たないとアルコールというのは抜け切りませんので、皆様におかれましてはけしてそのようなことはないかと思えますが、ご近所のかた、又はお身内のかたでお見かけする機会がございましたら、厳しく注意していただききたいと思っております。交通は以上です。</p>
市民活動課長	<p>ありがとうございました。</p> <p>守山署さんから犯罪交通情勢についてご説明いただきました。</p> <p>守山署さんにおかれましては、他の公務が多忙とのことでございますので、署長様以下、皆様退席をされます。</p> <p>それでは、議題の審議に移らせていただきます。</p> <p>議長につきましては、会則の規定に基づきまして、会長が当たることになっておりますので、会長よろしくお願いいたします。</p>
会長	<p>会則によりまして、議長を務めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。</p> <p>本日の議題は、「尾張旭市地域安全推進協議会役員選出」、「平成25年度尾張旭市地域安全推進協議会事業報告」、「平成25年度尾張旭市地域安全推進協議会決算」についての3件でございます。</p> <p>それでは、まず尾張旭市地域安全推進協議会役員選出について、議題といたします。事務局から説明をお願いします。</p>
課長補佐	<p>市民活動課課長補佐、二村と申します。よろしくお願いいたします。座ってご説明させていただきますので、よろしくお願いいたします。</p> <p>それでは議題（1）尾張旭市地域安全推進協議会役員選出について申し上げます。年度替わりで、各所属・各団体の役員の改正等により、変遷が生じたので、新たに副会長3名、監事を新たに1名選</p>

<p>会長</p>	<p>出したいと思います。</p> <p>選出については資料1ページ、尾張旭市地域安全推進協議会会則をご覧ください。副会長は会則の第5条第3項で委員の内から会長が指名する者となっております。監事についても同条第4項で規定されておりますので、よろしくお願い申し上げます。</p> <p>それでは、副会長の選出を行いたいと思います。副会長は会長が指名することとなっておりますので、私のほうから指名をさせていただきます。</p> <p>副会長には新たに守山警察署長になられました丸山茂久様、尾張旭市議会議長になられました伊藤憲男様、また、尾張旭市自治連合協議会会長になられました塚本榮様の3名にお願いいたしますのでどうぞよろしくお願いいたします。</p> <p>監事には新たに、中野衛様、また、八木晃代様にお願いしたいかと思いますが、八木晃代様につきましては、昨年に引き続きということで、よろしくお願いいたします。</p> <p>それでは副会長になられました皆様は、恐れいりますが、机上の名札をお持ち頂いた上で、前の方にご移動をお願いします。</p> <p>それでは、新たに役員になられました皆様に一言ずつごあいさつを頂きたいと思います。</p>
<p>副会長 (市議会議長)</p>	<p>どうもみなさん、こんにちは。</p> <p>今年度から尾張旭市議議長としてお世話になっております伊藤憲男でございます。ただいま、規定によりまして尾張旭市地域安全推進協議会の副会長の命をいただきました。存分には、出来ないかもしれませんが、一生懸命努めさせて頂きたいと思っておりますので皆様がたのご意見とご指導をよろしくお願い申し上げますとして、あいさつとさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。</p>
<p>副会長 (自治連合協議会会長)</p>	<p>どうも皆さん、こんにちは。</p> <p>只今、市長さんからご指名をいただきました。</p> <p>この4月から自治連合協議会の会長になりまして、大変めまぐるしく、また大変忙しいというのが本音でございます。そうしたなか、こうして推進協議会のまた役員ということになりましたので、何卒皆様がたの協力なくしては出来ませんので、よろしくお願いいたします。</p>

<p>会長</p>	<p>新役員の挨拶は以上とさせていただきます。ありがとうございました。</p> <p>それでは議題の（２）と（３）になりますけれども、平成２５年度尾張旭市地域安全推進協議会の「事業報告」と「決算」につきましては、それぞれ関連がございますので、一括して取扱わせていただきたいと思います。事務局から一括して説明をお願いします。</p>
<p>課長補佐</p>	<p>はい、よろしくお願いいたします。</p> <p>議題（２）「平成２５年度尾張旭市地域安全推進協議会事業報告について」、議題（３）「平成２５年度尾張旭市地域安全推進協議会決算について」についてご説明申し上げます。</p> <p>最初に議題（２）「平成２５年度尾張旭市地域安全推進協議会事業報告について」ご説明申し上げます。</p> <p>資料の４ページをご覧ください。A3の資料でございます。</p> <p>左側が地域防犯関係の事業、右側は交通安全関係の事業が時系列に記載してございます。</p> <p>こちらのスクリーンに各事業の写真を抜粋したものをパワーポイントで作成いたしましたので、説明と合わせてご覧ください。</p> <p>最初に、左側の地域防犯関係の主な事業についてご説明いたします。</p> <p>４月３日に防犯キャンペーンとしてイトーヨーカドー尾張旭店で住宅侵入盗防止の啓発活動を実施しました。</p> <p>５月１日から２４日の間に新小学一年生を対象に連れ去り防止の講話を全９小学校で実施しました。</p> <p>６月３日から２６日には、保育園防犯教室を、右側の欄の交通安全関係に記載されております交通安全教室と合わせて１１保育園で開催し、保育園児、保護者に、連れ去り防止等防犯教育及び交通ルール等の交通安全教育を実施しました。</p> <p>５ページをご覧ください。</p> <p>７月１日には、「第１回尾張旭市地域安全推進協議会」を開催し、平成２４年度の事業報告、決算についてご審議いただきました。</p> <p>４日は、「犯罪ナシの日一斉合同パトロール」を守山警察署で青色パトロール出発式と各小学校区の防犯パトロールをご覧のとおり実施しました。</p> <p>また、８月は、１日から１０日までが「夏の安全なまちづくり県民運動」の期間でございました。</p> <p>６ページをご覧ください。</p>

10月11日から20日は、「秋の安全なまちづくり県民運動期間」に合わせて、12日、13日の市民祭では、防犯コーナーを開設し、防犯カメラの展示、防犯クイズ、ガラス割りの実演など市民キャンペーンに努めました。

11月は、8日、20日に交通安全教室と合わせて、「高齢者防犯教室」を東部市民センターと緑ヶ丘集会所で開催しました。

7ページをご覧ください。

12月に入りまして、「年末の安全なまちづくり県民運動」の一環として、年末特別警戒パトロールを各地域で1日、11日、14日、18日、25日と実施いたしました。

とびまして3月16日には「第2回尾張旭市地域安全推進協議会」を開催し、今年度、平成25年度の事業計画、予算をご審議いただきました。

最後に、随時事業としまして各地域の防犯パトロール隊に帽子、反射ベストなどの物品支援や活動への協力を行いました。

続きまして、交通安全関係事業でございます。

それでは、4ページへ戻っていただきまして、右の欄の交通安全関係事業の主なものについてご説明をいたします。

4月6日には「交通少年団交通安全大会」を中央公民館で開催し、交通少年団の任命式と、街頭啓発活動を行いました。また、9日に「シートベルト・チャイルドシート着用キャンペーン」、12日には「飲酒運転追放キャンペーン」を実施しました。

5月31日には、中学校自転車教室を実施しました。自転車事故現場等を実際に再現するスケアード・ストレート型の自転車教室を西中と旭中で開催しました。

6月は3日から26日までの間で先ほど地域防犯関係でお話ししましたとおり防犯教室と合同で市内の11保育園で交通安全教室を開催しております。

9日には交通少年団自転車教室を瀬戸自動車学校で開催し、自転車の実技講習の中で交通ルールの確認をしております。

5ページをご覧ください。

7月11日から20日の夏の交通安全市民運動期間中に「飲酒運転根絶キャンペーン」を実施しております。19日には、ビギナーズ・ペーパーライビングクリニックを瀬戸自動車学校で、運転初心者等を対象に運転技能の実技講習を実施いたしました。

この他、23日、24日、26日には「こどもの安全教室」をご覧の各児童館で開催いたしております。

8月8日には、県下の交通少年団集合訓練が豊田スタジアムであり、これに本市交通少年団も参加し、自動車事故シミュレーション、自転車安全運転などを行ってまいりました。

6ページをご覧ください。

9月には秋の交通安全市民運動として交通少年団の高齢者施設（ケアハウス）訪問など高齢者を対象としたキャンペーンや交通安全教室を実施しております。

27日には「シルバードライビングクリニック」を瀬戸自動車学校で高齢者を対象者に運転技能実技講習を実施しました。

次に、10月の12日、13日の市民祭では、先ほどお話しいたしましたとおり、防犯コーナーとともに交通安全コーナーを設置し、反射コーンによる反射材体験、交通安全マスコットの配布など市民啓発を実施しました。

とびまして7ページをご覧ください。

12月1日からの年末の交通安全市民運動の開始にあたり、1日は、ピアゴ印場店で飲酒の機会が多くなる時期に合わせて「飲酒運転根絶キャンペーン」、を実施いたしました。

年が明けて1月から2月にかけて、「高齢者交通安全教室」を高齢者のグループごと、集まりごとに開催いたしました。

3月には、3日にあたご保育園で交通安全かるた取り大会を実施しました。

また、5月12日、6月2日、9月29日、11月24日に市民団体による自転車教室が開かれました。

最後に随時として交通事故死0の日には、1年を通して「交通安全街頭監視」を早朝から実施しております。

各事業への皆様のご協力、ご参加に感謝いたしまして事業報告を終わります。

引き続き、議題(3)「平成25年度尾張旭市地域安全推進協議会決算について」ご説明申し上げます。

資料の8ページをご覧ください。

歳入歳出予算額 1,200,000 円に対して歳入決算額 1,148,430 円、歳出決算額は 1,130,558 円で、歳入歳出差引残額は、17,872 円になっております。

歳入決算の内訳は、収入済額の欄になりますが、市負担金 1,100,000

	<p>円、一般寄付金は 0 で、繰越金が 48,339 円、雑入が預金利子 91 円、合計で 1,148,430 円でございます。</p> <p>歳出決算は、9 ページをご覧ください。</p> <p>支出済額の欄をご覧ください。「1 事務費」のうち消耗品費は、3,864 円、手数料は、支払いの際の振込手数料で 2,467 円となっております。</p> <p>「2 事業費」の方は、消耗品費は支出済額が 888,101 円、内訳は、プチタオルや、交通安全パトロール用ベストなど交通安全啓発用物品 756,239 円と看板、防犯啓発用青色帽子など地域防犯啓発用物品 131,862 円でございます。</p> <p>続きまして、「2 印刷製本費」、支出済額は 99,000 円で、これは誘拐防止読本（新 1 年生用）の印刷代でございます。</p> <p>「3 食糧費」は、支出済額は各交通安全・防犯行事の際の飲物代として 27,126 円、「4 手数料」は支出がありませんでした。「5 委託料」は支出済額 110,000 円で、体験型運転講習シルバードライビングクリニック・ビギナーズドライビングクリニックの瀬戸自動車学校への委託料でございます。</p> <p>なお、「5 委託料」は、予算流用が 8,000 円ございまして、流用先は「3 食糧費」となっております。</p> <p>歳出合計額は 1,130,558 円となっておりますのでよろしく願いいたします。以上でございます。</p>
<p>会長</p>	<p>平成 25 年度決算につきましては、昨年度の監事であります八木晃代様、並びに谷口紀樹様の両監事に監査をいただいております。</p> <p>八木晃代様より監査報告をお願いします。</p>
<p>監事 (交通少年団団 長)</p>	<p>私、八木よりご報告させていただきます。</p> <p>谷口さんと私の 2 名で、さる 6 月 4 日、市役所 203 会議室におきまして事務局立会のもと、監査させて頂きました。平成 25 年度の尾張旭市地域安全推進協議会の経理全般について監査を実施したところ、関係帳簿及び証拠書類は正確であり、決算内容、予算の執行状況及びその他の事務処理についても適正なものと認めました。</p> <p>以上報告させて頂きます。</p>
<p>会長</p>	<p>ありがとうございました。</p> <p>平成 25 年度の事業報告ならびに決算につきまして、ご意見、ご質問があるかたはお願いをいたします。</p>

	<p>(意見・質問なし)</p> <p>よろしいでしょうか。特にご意見やご質問がないようですので、お図りさせていただきます。</p> <p>本件につきまして、承認することにご異議ございませんでしょうか。(拍手)</p> <p>ご異議のなしということでございますので、「平成25年度尾張旭市地域安全推進協議会事業報告」及び「決算」につきましては、承認することとさせていただきます。</p> <p>本日の議題は、以上でございます。</p> <p>引き続きまして、次第の4 その他に移させていただきます。</p> <p>皆様から、ご意見・ご質問などがございましたらよろしくお願いたします。</p> <p>(意見なし)</p> <p>委員のかたからはないようですので、事務局からありましたら、お願ひします。</p>
市民活動課長	<p>7月11日から20日まで夏の交通安全運動、8月1日から10日までが夏の安全なまちづくり運動の期間となっております。夏の交通安全運動につきましては、行事予定をお手元の資料に入れさせていただきました。</p> <p>今後も各種運動期間などに開催されます諸行事の折には、皆様方のご参加、ご協力をよろしくお願ひしたいと思います。事務局からは以上でございます。</p>
会長	<p>ありがとうございました。</p> <p>それでは、これで議事を終わり、事務局にお返ししたいと思いますのでよろしくお願ひします。</p>
市民活動課長	<p>委員の皆様ありがとうございました。</p> <p>事務局のから先程申し上げましたように、これから夏の交通安全、そして防犯の活動が始まりますので、地域の方でもご協力をお願いしたいと思います。</p> <p>先程守山署からも紹介がございましたが、私共も交通安全防犯を担当しております特に思うところは、自転車の盗難です。</p> <p>守山署から色々と資料をいただきますが、自転車盗難の度に盗難品が無施錠であると毎日のように耳にします。ぜひ、先のお話にもあり</p>

ました様に、戻られましたら地域の方で自転車には鍵をかけることをお伝え下さい。2つ鍵がありますと、時間がかかり盗難にもあいにくいということですので、ぜひよろしくをお願いします。

委員の皆様のおかれましては、長時間にわたりご審議賜わり、心よりお礼申し上げます。

今後とも、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

これもちまして、平成26年度第1回尾張旭市地域安全推進協議会を閉じさせていただきます。

ありがとうございました。